
Retiro	con	la	Ceremonia	de	Imposición	
Parque	Carcarañá	–	14	al	19	de	Mayo	de2018	

	
	

Contexto	
Inspirados	por	el	relato	de	experiencia	de	algunos	maestros	de	La	Belle	Idee	sobre	“La	Imposición	
como	vía	de	acceso	a	lo	profundo”,	un	grupo	de	amigos	nos	pusimos	de	acuerdo	en	hacer	un	retiro	
durante	1	semana,	con	la	Ceremonia	de	Imposición.		
Nos	propusimos	leer	ese	aporte	e	intercambiar	sobre	nuestro	interés,	antes	del	retiro.		
Durante	los	intercambios	previos,	se	fue	construyendo	un	interés	común,	que	fue	profundizar	en	el	
tema	de	la	fuerza	y	sobre	todo	la	proyección	de	la	fuerza.	Además,	eliminar	la	autocensura,	
tomando	contacto	y	profundizando	los	procedimientos	sugeridos	para	la	Imposición	dados	por	Silo	
y	otros	amigos,	a	través	de	las	prácticas,	la	experimentación	y	el	intercambio.	
	
En	el	parque,	antes	de	comenzar	el	retiro,	intercambiamos	sobre	la	forma	de	trabajo,	las	lecturas	
que	nos	parecían	de	interés,	el	propósito	común	y	los	propósitos	de	cada	uno.	
	

Forma	y	condiciones	de	trabajo	
Acordamos	hacer	3	imposiciones	por	día,	y	experimentar	distintas	formas:	un	oficiante	imponiendo	
su	mano	en	el	pecho	y	la	espalda,	en	el	pecho	solamente,	en	la	cabeza,	sin	tocar	proyectando	la	
fuerza	a	los	presentes,	de	forma	encadenada	unos	a	otros,	todos	proyectando	a	uno	y	proyectando	
la	fuerza	a	amigos	que	no	estaban	presentes.	
	
Surgió	la	propuesta	de	darnos	un	tiempo	de	preparación,	previo	a	cada	imposición,	y	nos	
propusimos	intercambiar	luego	de	cada	experiencia,	sin	autocensura	y	con	verdad	interna.	Y	
también	ir	acompañando	los	intercambios	y	las	preparaciones	con	lecturas.	
	
Nos	dimos	tiempo	libre	luego	de	almuerzos	y	cenas,	las	comidas	fueron	abundantes	pero	livianas,		y	
el	largo	descanso	fue	renovador	(dormíamos	unas	10	horas	aprox.	todas	las	noches).	
	
Materiales	de	apoyo	al	trabajo	
Habíamos	recopilado	todo	lo	dicho	por	Silo	sobre	el	tema	de	la	imposición,	y	teníamos	el	video	de	
La	Reja	2006,	y	los	comentarios	de	Karen	sobre	el	tema	en	PDV	2017.	
Además	leímos	los	capítulos	de	la	fuerza	de	la	mirada	interna	anónima,	con	los	comentarios	
ampliatorios	de	Drummond	IV.	Además	de	algunas	charlas	y	textos	que	nos	resultaban	
inspiradores.	
	

Experimentación	
	
Modos	de	preparación	previa:	
Nos	habíamos	dado	1	hora	para	prepararnos	antes	de	cada	imposición.		
Cada	uno	fue	encontrando	el	modo	de	preparación,	en	el	tiempo	que	le	fue	necesario.	
Luego,	antes	de	cada	imposición,	todos	juntos	en	la	sala	hacíamos	un	pedido	común	para	que	la	
fuerza	se	manifieste	y	podamos	proyectarla	en	el	mundo.	
	
Procedimientos	utilizados	por	cada	uno	para	prepararnos:	
-	Relax	completo,		trato	de	conectar	con	cada	uno,	con	el	afecto	y	con	lo	que	creo	que	necesita	cada	
uno.	
-	Trato	de	calmarme	corriendo	el	yo	y	las	expectativas,	invoco	el	propósito	ocasional,	visualizo	el	
grupo	y	el	propósito	conjunto,	relax,	experiencia	con	la	Fuerza,	le	pido	al	guía	que	me	acompañe	



que	me	ayude.	Cuando	estamos	todos	en	la	Sala	miro	a	cada	uno,	pido	nuevamente	y	en	cada	
imposición	me	conecto	con	lo	mejor	de	mi.	
-	Hago	los	Relax,	la	oración	al	corazón,	tratando	de	generar	el	estado	que	quería	trasmitir,	bienestar	
en	serio.	
-	Trato	de	conectar	con	todos,	conecto	con	el	amor,	con	lo	mejor	de	mi	y	con	ese	espacio	común	
donde	nos	encontramos	todos.	Vi	que	en	cada	uno	de	nosotros	estaba	eso.	
-	Preguntándome	cómo	me	gustaría	ir	por	la	vida,	me	respondí	“liviano	de	cabeza”,	y	conecté	con	
eso.	
-	Traté	de	conectarme	con	el	propósito	de	trasmitir	la	Fuerza	y	que	llegue	a	lo	que	cada	uno	
necesite.			
-	Camino	calma,	me	tomo	bastante	tiempo	para	prepararme,	pido	al	guía	que	me	acompañe	a	hacer	
la	imposición,	siento	su	presencia,	pido	por	todos	y	cada	uno	para	que	avancen	de	comprensión	en	
comprensión.	Hago	la	experiencia	con	la	Fuerza	y	me	recuerdo	estar	en	mi	en	ese	espacio	del	
corazón	desde	donde	puedo	irradiar.	
-	Fui	a	la	Sala,	hago	una	entrada	con	la	Guía	del	Camino	Interno,	pedido	al	guía	por	todos.	
-	Me	doy	mucho	tiempo	para	prepararme,	lectura	sobre	el	sentido	de	la	vida,	me	conecto	con	el	
afecto	y	el	agradecimiento	por	todo,	me	propongo	imponer	cuando	ya	estoy	conectada	con	la	
Fuerza	y	con	la	imagen	de	la	configuración	del	Guía	Interno	(Llamo	al	guía,	Silo	viene	y	me	posa	su	
mano	en	mi	frente	y	una	esfera	crece	desde	el	corazón	y	nos	abarca	a	ambos).	
	
Sugerencias	para	la	imposición:	
Rescatamos	las	siguientes	sugerencias	y	las	experimentamos.	Han	sido	de	mucha	utilidad	a	la	hora	
de	saber	que	hacer,	tanto	en	la	preparación	como	durante	la	imposición:	
	
-	Tener	un	propósito	configurado	y	cargado	previamente	en	relación	a	la	proyección	de	la	fuerza.	El	
fuerte	deseo	de	proyectar	la	fuerza	a	futuro,	que	el	grupo	experimente	la	fuerza.	
	
-	Corrimiento	del	yo,	no	se	puede	hacer	desde	el	“Yo”	
	
-	Durante	la	experiencia,	estar	en	mi	y	dejar	que	ese	propósito	se	suelte.	Luego	conectar	con	la	
fuerza	sin	hacer	nada	más.	Y	quedar	en	esa	situación,	imponiendo	la	fuerza,	en	contacto	con	el	
propósito.	
	
Las	Imposiciones:	
- Registro	ruido	y	problemas	de	imagen,	temor	a	hacerla	mal.	Tener	presente	que	es	un	dar	y	
que	es	bueno	para	otros	me	ayudó	mucho.	
	
- Me	conecté	con	cada	uno,	con	el	afecto,	y	con	lo	que	creo	que	necesita	cada	uno.	Luego	
conecté	con	la	fuerza	y	fui	a	cada	uno,	tocándolo	en	el	pecho	y	el	hombro,	en	presencia	de	eso	que	
creo	que	el	otro	necesita.	
	
- Me	conecto	con	lo	mejor	de	mi	y	del	otro,	y	conecto	con	la	fuerza.	Siento	lo	bueno	de	
transmitir	la	fuerza	con	afecto,	compasión,	bienestar,	pidiendo	lo	mejor	para	cada	uno.	
	
- Ya	durante	la	preparación	me	aparece	un	aforismo	que	repito	antes	de	conectar	con	la	
fuerza,	y	al	ir	a	proyectar,	con	cada	uno	tuve	registros	y	traducciones	diferentes.	La	fuerza	corrió	y	
nos	sentí	“hermanados”.	Agradecí.	
	
- Me	centré	en	sentir	bienestar	cada	vez	más,	bienestar	en	serio,	sentirme	cada	vez	mas	en	mi.	
Quería	que	se	transmita	esa	sensación.	Iba	a	uno	y	cuando	sentía	el	bienestar	en	plenitud,	pasaba	al	
otro.	



- Trato	de	conectarme	con	todos,	con	lo	mejor	de	mí,	y	con	ese	espacio	común	donde	nos	
encontramos	todos.	Siento	amor	y	vi	que	en	cada	uno	de	nosotros	estaba	eso.	Fue	maravilloso.	
	
- Conecto	con	el	propósito	de	transmitir	la	fuerza	y	que	llegue	a	lo	que	cada	uno	necesite,	se	
fue	ampliando	el	registro	de	la	fuerza	y	tuve	la	certeza	de	que	todo	es	una	misma	energía.	
	
- Siento	que	la	fuerza	se	proyecta,	pongo	una	mano	en	mi	corazón	y	la	otra	en	el	pecho	del	
otro.	Con	cada	uno	experimento	distintas	cosas	y	reconozco	las	distintas	manifestaciones	de	la	
fuerza.	
	
- Me	conecto	con	el	afecto	y	el	agradecimiento	por	todo,	conecto	con	la	fuerza	y	voy	a	cada	uno	
con	la	imagen	de	la	experiencia	“la	configuración	del	guía	interno”	(el	guía	posa	su	mano	en	mi	
cabeza	y	la	esfera	se	amplía	desde	mi	corazón	abarcándonos	a	todos).	
	
Impedimentos		
Nos	encontramos	con	los	siguientes	impedimentos	para	conectar	con	la	fuerza,	tanto	al	recibir	
como	al	imponer:	
- Irritación	vegetativa	
- Ruidos	mentales	
- Expectativas	de	hacerlo	bien	o	mal	
- Semisueño	
- Tensiones	e	imposibilidad	de	abrirnos	afectivamente	
- Contradicciones	en	la	vida	cotidiana	
- Saturación	
- Sin	energía	(por	gripe)	
	

Experiencias	y	comprensiones	
	
En	relación	a	la	Ruptura	de	la	Autocensura	
	
Todos	experimentábamos	autocensura	con	el	tema,	así	hubiéramos	hecho	imposiciones	
anteriormente.		
Habíamos	intercambiado	mucho	sobre	la	autocensura	y	sobre	la	cantidad	de	manifestaciones	que	
tenía,	tanto	internas	como	externas.		
Ya	desde	el	primer	intercambio	pudimos	hablar	abiertamente	sobre	nuestros	prejuicios,	
dificultades,	condicionamientos	y	en	definitiva,	autocensura.	
	
Allí	se	expresó	lo	que	uno	cree	y	quiere	con	mucho	encaje,	pudiendo	superar	la	autocensura	que	
siempre	se	había	tenido,	y	con	el	consiguiente	registro	de	liberación	y	desbloqueo	de	la	energía	
sobre	un	tema	que	había	estado	tapado	siempre.		
	
En	el	caso	de	quien	tenía	como	propósito	del	retiro	la	superación	de	la	autocensura,	para	hacer	
imposiciones	en	la	salita	y	en	otras	ocasiones,	la	puesta	en	tema,	el	estudio	y	la	consiguiente	
práctica	de	los	procedimientos	rescatados,	dieron	la	posibilidad	de	experimentarla	como	algo	
posible	y	hasta	familiar.	El	registro	de	esa	posibilidad	dio	alivio	y	esperanza	(desapareciendo	el	
fantasma),	y	se	fue	cargando	el	propósito	de	proyectar	la	fuerza	en	cada	práctica.	
	
Para	superar	la	autocensura	no	solo	necesitamos	una	intención,	también	una	puesta	en	situación,	el	
ámbito	mental	apropiado,	y	una	disposición	interna.	Al	superar	la	autocensura,	el	registro	es	de	
alivio	y	liberación.	
	
	



En	relación	a	la	Fuerza	y	la	imposición	
	
	-	Hay	que	estar	en	presencia	de	la	fuerza	para	proyectarla.	No	se	trata	de	“hacer	algo”	con	el	otro	o	
hacia	el	otro.	Se	trata	de	estar	en	mi,	conectada	con	la	fuerza,	queriendo	proyectarla.	Ese	“querer	
proyectarla”	es	parte	de	un	propósito	que	puede	configurarse	y	cargarse	previamente	al	momento	
de	la	imposición.	
	
-	El	afecto	por	el	otro,	o	los	otros,	y	también	la	afectividad	por	eso	que	queremos	dar,	por	esa	
intención,	también	ayudan	a	que	la	fuerza	se	manifieste	y	se	proyecte.	
	
-	Certeza	de	que	es	posible	proyectar	la	fuerza,	lo	primario	es	la	disposición	interna,	el	no	ruido,	el	
corrimiento	de	las	expectativas,	sin	“yo”.	El	yo	trae	consigo	todo	lo	que	nos	impide	la	circulación	de	
la	energía,	tanto	cuando	hacemos	la	imposición,	como	cuando	la	recibimos.	
	
-	En	algunas	experiencias,	comprobamos	que	independientemente	de	la	situación	mental	en	que	se	
esté	(con	ruidos),	si	logramos	disponernos	con	apertura	afectiva,	y	nos	entregamos	a	la	experiencia,	
la	energía	hace	lo	suyo.	La	fuerza	genera	un	paréntesis	de	silencio.	
	
-	Hay	una	comunicación	energética	con	el	otro	en	la	imposición,	porque	cuando	imponíamos	fuimos	
sintiendo	diferentes	cosas	con	cada	uno,	sentimientos	que	el	otro	nos	inspiraba,	manifestaciones	
diferentes	de	la	fuerza	y	también	diferentes	traducciones	o	“imágenes”	que	parecían	provenir	del	
otro.	
	
-		Comprender	qué	significa	cuando	se	dice	en	la	experiencia	“deja	que	la	fuerza	se	manifieste	en	ti,	
deja	que	la	fuerza	se	manifieste	libremente”.	Es	dejar	que	su	expresión	en	esa	circulación	que	
realiza	la	energía	por	los	distintos	plexos	se	manifieste,	registrando	la	fuerza	a	través	de	la	calma	
interna,	los	colores	brillantes,	el	silencio	profundo,	la	emoción	que	me	invade,	la	electrificación,	el	
bamboleo,	la	concentración,	la	nada,	el	recuerdo,	la	profundidad	de	la	mente,	la	unión	entre	campos	
energéticos.	Todas	estas	son	manifestaciones	de	la	fuerza	en	mi.	
	
-	La	acumulación	que	se	da	en	estas	situaciones	de	trabajo	intenso,	hace	posible	la	disponibilidad	
energética,	direccionando	esa	energía	hacia	regiones	nuevas	y	ganando	nuevos	espacios.	Esto	
ayuda	a	la	profundización	de	los	temas	en	los	que	estamos,	a	realizar	nuevas	relaciones,	y	se	
producen	comprensiones.	A	mayor	disponibilidad	energética,	más	posibilidad	de	conciencia	de	sí,	
más	lucidez,	más	comprensiones.	
	
-	La	fuerza	no	opera	solamente	en	el	momento	de	hacer	la	experiencia.	Las	comprensiones	aparecen	
con	certeza,	diferente	a	cuando	reflexionamos.	Esa	disposición	a	comprender,	es	parte	de	una	
postura	mental	que	logramos	gracias	a	un	trabajo	de	acumulación	y	con	conciencia	de	sí.	
	
-	La	fuerza	está	ampliando	espacios	internos,	barriendo	con	nudos	biográficos.	Hay	mucha	
circulación	de	energía	y	llega	a	contenidos	no	resueltos.	El	tema	es	no	quedar	adherido	a	esos	
contenidos	pero	verlos	con	perspectiva	interna	y	considerar	trabajarlos	en	el	momento	y	modo	
oportunos.	Para	eso	necesitamos	hacer	crecer	el	nivel	de	conciencia	de	sí.	
	
	
	
	
	
	
	
	



Conclusiones	
	
Las	lecturas	con	las	que	acompañamos	fueron	muy	importantes,	tanto	para	ponernos	en	el	tema,	
generando	una	atmósfera	apropiada,	como	para	rescatar	procedimientos	y	sugerencias	que	luego	
experimentamos.	
Las	condiciones	de	trabajo,	y	la	acumulación	fueron	muy	importantes	para	que	la	sintonía	crezca,	y	
podamos	experimentar	y	profundizar	mucho.	
El	afecto	y	la	afinidad	ayudaron	a	la	entrega	en	las	experiencias,	a	los	intercambios	sin	autocensura	
y	a	la	soltura	durante	el	retiro.		
	
El	propósito	que	teníamos	para	hacer	el	retiro	se	fue	direccionando	hacia	la	proyección	en	el	
mundo,	y	se	fue	cargando	como	algo	muy	querido	y	necesario.	
	
Pudimos	familiarizarnos	con	la	imposición	y	eliminar	la	autocensura.	
Terminamos	el	retiro	con	la	certeza	de	que	podemos	proyectar	la	fuerza.		
	
	
	
	

Anabel	Mattei	(Parque	Carcarañá)	
Ana	Facundes	(Parque	Caucaia)	
Denise	Cháves	(Parque	Caucaia)	
Maru	Jorge	(Parque	Tortuguitas)	
Mirta	Latuf	(Parque	Carcarañá)	

	 	 Seba	Odasso	(Parque	Paravachasca)	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



ACERCA DE LA IMPOSICIÓN 
(extracto de charlas y documentos de El Mensaje) 

 
1974 ¿Qué es la religión interior? Preguntas y respuestas  
 

VI - LA FUERZA  

Pregunta: ¿De qué manera el trabajo con la Fuerza influye en el desarrollo espiritual?  

Respuesta. Mediante el trabajo con la Fuerza se producen cambios importantes en la circulación 
da la energía del cuerpo y del doble. La energía se desplaza y pone en marcha los distintos centros 
vitales del cuerpo produciendo una armonización general. Normalmente la energía está mal 
distribuida en el organismo, existiendo zonas de “sobrecarga” o de “descarga” en más de un punto, 
lo que provoca trastornos muy comunes.  

El correcto trabajo con la Fuerza se efectúa siempre que se haya comprendido muy bien que la 
dirección de la energía debe ir en sentido consciente. Da otro modo, se produce la manifestación 
da la Fuerza pero se cae en trance, como sucede en muchos casos en las religiones y cultos 
externos.  

Pregunta: ¿Cómo se pone en marcha el fenómeno de la Fuerza?  

Respuesta: Se pone en marcha por un trabajo que se explica en las reuniones de la Religión 
Interior pero también por el pasaje que pueda producir a otros alguien que en ese momento esté en 
presencia del fenómeno. La forma más común de esto último lleva el nombre de “imposición de 
manos”.  

Pregunta: ¿Qué fenómenos son indicadores de la manifestación de la Fuerza?  

Respuesta: A veces se producen fenómenos (sonidos externos, luces, olores, descenso de 
temperatura ambiental, etc.) que no son sino manifestaciones del doble y también eliminaciones de 
sobrecargas negativas que en la vida diaria se experimentan como tensión, ansiedad, angustia, 
impaciencia, etc.  

Pregunta: ¿Cómo puede hacer alguien que por primera vez concurra a una reunión, para incorporar 
todo eso rápidamente?  

Respuesta: La concurrencia simplemente pasiva y de buena fe (por parte de alguien que 
experimenta tensiones o malestar interno) en una reunión en la que alguien produzca el pasaje de 
la Fuerza, es suficiente para que el participante reconozca alivio interior. La Fuerza puede 
exteriorizarse también a distancia (siempre que en ese momento se esté en presencia de ella) y 
mayor será su acción si actúan numerosas personas. Entre familiares y seres muy queridos, la 
acción da la Fuerza a distancia se amplifica considerablemente. Ese es otro aspecto del trabajo 
conocido como al “pedido”, aunque el “pedido” tiene también otras consecuencias.  

 
1975 Charla de Caracas  
…Yo no sé por ejemplo si en el trabajo con la Fuerza, en distintos grupos de ustedes se han 
producido fenómenos como este: que haya bajado súbitamente la temperatura, no porque estamos 
quietos y sentimos un frío bárbaro; que se hayan visto luminiscencias en alguna persona que está 
trabajando, que animales que anden cerca hayan recibido el impacto y que se hayan erizado, por 
ejemplo. Si ustedes han visto que han pasado estos fenómenos o algunos otros en el trabajo con la 
fuerza entonces han comprobado que el trabajo de movilización de la energía produce a veces 
esas concomitancias, concomitancias internas. Bien, esa es otra cuestión.  

En cuanto a, ¿cómo se sabe si el hombre es inmortal? No se sabe, pero, ¿qué fundamenta la 
posibilidad de la inmortalidad? Esto de la posibilidad es mucho más interesante. La posibilidad está 
dada por lo siguiente: si este campo energético, que en ocasiones produce manifestaciones 



independientemente del cuerpo, las produce externamente al cuerpo y a los sentidos, si ese doble 
energético puede manifestarse a distancia. Y actuar sobre la materia, sobre la energía, incluso 
trasladarse en el tiempo y anticiparse a fenómenos que todavía no han sucedido, si este doble 
energético, por la rata vibratoria que está trabajando, por la frecuencia que está trabajando, puede 
operar independizándose de los sentidos, si eso sucede, es probable también, que a la disolución 
del cuerpo, de entrada se disuelva eso, pero que si esto tiene cierta compactidad, o cierto centro de 
gravedad propio, pueda manifestarse más allá de la disolución de doble y cuerpo, a ver si se fijan.   

… Bueno, muy bien, en general dejémoslo así, traigamos de nuevo mañana preguntas 
interesantes. El jueves yo creo que deberíamos avisarle a nuestra gente amiga, que no va a ser 
una charla o una disertación, o como una charla pública, no va a ser ni una charla pública ni una 
disertación, sino que vamos a hacer simplemente un trabajo de la Imposición de Manos, al que le 
gusta va y al que no le gusta no va. Así que si ven a la gente amiga que ha trabajado a la Fuerza y 
todo aquello, bueno, díganles que es lo mismo que el trabajo con la Fuerza, una especie de 
Telediol aplicado.  

  

1975 Charla sobre Transferencia - Corfú - Agosto de 1975  
Cuando ustedes quieren colaborar con alguien que no maneja bien esos mecanismos, que no sabe 
cómo meterse, que le interesan acciones casi rituales como imposición de manos y cosas 
semejantes, ustedes le piden a la gente que se ponga en un buen estado de reconciliación consigo 
misma, en un estado como de recogimiento interno. Ustedes le piden que no tenga ninguna 
expectativa inicial, y hacen bien en pedírselo, porque si tienen expectativas están bloqueando la 
mecánica esa; y luego cuando ustedes ponen las manos sobre la cabeza de esa persona, y en esa 
persona hay una buena disposición y no sabe en realidad qué cosa va a pasar, entran 
precisamente en ese clima difuso, suficiente como para que se suelten una cantidad de tensiones. 
Algunos de mentalidad muy mágica no sólo entran en ese clima difuso, sino que entran en un 
semisueño activo, con mucha tensión interna, que puede liberar fuertes abreacciones también. 
Pero cuando justo ha encajado la frecuencia, de aquel que quiere trabajar con eso, en esta suerte 
de acto social donde se relacionan las personas, todo esto que hace uno con las manitos es una 
verdadera ayuda para que el sujeto pueda meterse en él. Pero no hay mayor complicación que 
esto. Se entiende así aproximadamente el mecanismo.  

Hay no sólo numerosas tensiones en el siquismo y en el cuerpo. Hay puntos corporales que están 
fuertemente bloqueados por esas tensiones síquicas. Inversamente hay zonas corporales como 
anestesiadas, como eludidas por esa corriente energética. Cuando nosotros provocamos esas 
difusiones totales y esas concentraciones, nosotros en muchos casos, hacemos circular esa 
energía por muchos puntos. Entonces no es de extrañarse, ni es cosa fuera de lo normal, que 
pudiera una persona, cualquiera, restablecer un buen funcionamiento. ¿Humm? Por eso es que 
pudieran suceder algunos fenómenos, así... curativos, para darle un nombre. Cuando se sueltan 
esos bloqueos y esas inhibiciones y esas frenadas que existen en distintas partes del cuerpo. Lo 
único que estamos haciendo es que tales bloqueos se suelten y circule esa correntada. Y ustedes 
sabrán mejor probablemente que, numerosísimos casos de curación en los sanatorios de los 
facultativos, en donde tales curaciones son desbloqueos de somatizaciones que antes se han 
hecho. Y no crean que esto es una cosa tan etérea, hay somatizaciones muy registrables, feroces 
somatizaciones que se ven en el cuerpo, y del mismo modo hay desbloqueos de esas tensiones y 
curas muy asombrosas. Son numerosísimos los casos de curación en los hospitales, que actúan 
más por esos principios que realmente por la eficiencia médica en ese punto. Los médicos no son 
ignorantes de esto, incluso a veces administran placebos, ¡bueno! pues, una aspirina y resulta que 
este otro que creía que tenía cáncer y se nos estaba muriendo, merced a esa fórmula maravillosa 
se nos restablece ¡Esas son cosas fantásticas! ¿Y creen ustedes que han obrado principios muy 
distintos que los que estamos mencionando? ¡No! Están obrando principios muy similares. Con 
mayor complejidad que la que estamos describiendo, ¡claro! Pero en esquema, no es muy 
diferente.  

 



1975 Charla acerca de la Religión Interior en Filipinas - Abril 19, 1975  
Pero hablemos de otro punto referido a esto de la Religión Interior. Antes comprendamos 
fenómenos relacionados con la Fuerza. ¿Qué pasa en un grupo? La gente, de repente, se toma de 
las manos formando una especie de cadena, por lo menos tres cosas pasan. La primera es que 
una persona se siente en la esquina permaneciendo silenciosa y no pudiendo participar. Entonces, 
cuando la gente se dispone a tomarse de las manos, en el grupo se produce el fenómeno de la 
participación social. Es una forma de sintonización con la frecuencia del grupo. Entonces, para 
muchas personas resulta muy bueno porque puede entrar en él. La segunda cosa que pasa es que 
algunos dentro de la cadena experimentan el fenómeno de la fuerza. Cuando se experimenta ese 
fenómeno se producen variaciones en el tono muscular y ese tono muscular se transmite a la gente 
que está a los lados. Cuando esa gente recibe ese tono, entra más fácilmente al ámbito interno de 
trabajo. Esto es lo que llamamos tonicidad muscular. Existe un tercer paso que es producido, 
efectivamente por tomarse las manos causando que la energía del grupo se reafirme. Pero no 
consideramos tanto este punto como a los dos anteriores.  

¿Queda comprendido el por qué algunas veces la gente se toma de las manos? Estas son razones 
fundamentales y no mágicas.  

Existe otro problema con esto de la energía. Es el caso de la imposición de manos. La imposición 
de manos no es ninguna novedad. Es un trabajo muy antiguo. Una persona coloca las manos sobre 
otra y, entonces, algo ocurre. Pero ¿cómo funciona esto? Existen por los menos tres razones en 
este funcionamiento. Primeramente, es un trabajo hecho excepcionalmente. Si uno ya ha hecho 
este trabajo alguna vez, no lo hace otra vez. ¿Y por qué es así? Precisamente para hacerlo 
excepcional... (risas). ¿Y por qué necesitamos que sea excepcional? Necesitamos que sea 
excepcional para que las gentes que participan se pongan o adopten una actitud que no es la usual 
del trabajo con la fuerza... Como se trata de hacer este trabajo sólo una vez, la gente trata de hacer 
las cosas lo mejor posible. Entonces, la rutina del trabajo semanal se rompe. Bueno, esta es una 
razón. Pero hay otra. Resulta obvio si una persona va a trabajar con otras en una manera tan 
directa, la participación aumenta mucho más que en el caso de tomados de las manos, en la 
participación ya se encuentra incrementada. ¿Queda entendido? Aquel que se encuentra en la 
esquina está siempre alejado. Para que él pueda trabajar tiene que salvar más de una barrera 
interna, tiene que desechar la sensación de ridículo. Entonces, se encontrará en una situación de 
más intensa participación. Hay una tercera razón. Es muy posible que dos personas estén 
trabajando en eso de imponer las manos, aquel que está imponiendo las manos hace contacto con 
la fuerza y se apoya en el otro. Esta situación interna que se traduce como tonicidad muscular, es 
recibida por el otro pudiendo entrar en frecuencia. Hay una cuarta posibilidad. La energía interna 
siendo transmitida a otro. Pero esto no es lo más importante. De esta manera, cuando uno trabaja 
en esto de la imposición de manos, el que recibe abandona el lugar rápidamente. ¿Y por que se 
retiran rápidamente? Para experimentar internamente lo que les sucede. Porque, de otra manera, 
empezarían a platicar unos con otros y la experiencia interna se perderá en los comentarios y las 
pláticas. Por lo tanto, cuando se hace este tipo de trabajo, se deja él en eso. Por otro lado, 
personas con problemas para trabajar en esto simplemente no participan y si lo hacen 
forzosamente, se generan péndulos y problemas.  

¿Quién hace eso de la imposición de manos? Cualquiera lo puede hacer, pero con la experiencia 
de la Fuerza, y que sea capaz de sentir una gran simpatía y amor por el otro. Por lo tanto, de esta 
manera las cosas importantes son: la experiencia con la fuerza y el sentimiento de simpatía para 
con el otro. Esto no depende en si la persona tenga un gran manejo interno o no. Todos, como 
dijimos pueden...  

 

2000 Resumen Drummond IV - 9, 10 y 11 de Junio de 2000  
Participante: (continúa la lectura)  

Negro: sus elegidos, sus sacerdotes, así que ahí estamos hablando ya no del restablecimiento de 
la energía que está funcionando mal en distintas partes del cuerpo, y de los registros internos, sino 
que estamos hablando de ese movimiento de la energía en otros, por acción de esos elegidos. 



Procedimientos por los cuales esos sacerdotes, elegidos o milagreros o como se les llame, por 
medio del mecanismo de imposición de manos, ese es un caso; a través de procedimientos rituales 
en donde un objeto queda cargado síquicamente, etc. Aquellos que se ponen en contacto con eso 
o con el objeto cargado, las aguas milagrosas, se trate de las bautismales o las aguas que sean, o 
los señores que están en la imposición de manos u otros que están bajo la influencia de unos 
pases que hacen esos sacerdotes, todos ellos aparentemente están recibiendo el influjo que ha 
partido de esos milagreros o de esos hierofantes. Estamos hablando de leyendas, algunos hicieron 
esas cosas, entonces provocaron curas milagrosas, y también actuaron sobre otros y hubo 
fenómenos de iluminación. Bueno, de eso estamos hablando.  

A la pregunta de ustedes de si se influye directamente con una energía, o sobre la imagen que 
tiene el otro, nuestra tesis es ésa, que si yo pongo mis manos sobre el sujeto y hago mi cosa y la 
hago bien, con fuerza y bien ubicada, y aquel se sintoniza conmigo, él va a movilizar la energía en 
el sentido que yo le estoy indicando, no es necesario que yo le mande por control remoto, pero sí 
es necesario que yo haga procedimientos y me meta en su imagen y su imagen responda.  

Es una conexión a través de imágenes, estamos hablando de imposición de manos, de las aguas 
milagrosas, de los pases. Esto lo podemos rescatar entre los pueblos y hay gente que lo hace bien 
y gente que lo hace pésimo. No tenemos por qué pensar por economía de hipótesis (siempre 
tomamos la hipótesis más cercana), en una cosa tan complicada como es un fenómeno 
paranormal, teniendo otra explicación más inmediata para nosotros que es el tema del 
emplazamiento correcto de la imagen. El operador está ayudando al otro al correcto emplazamiento 
de la imagen o sea que es importante el operador, pero no es importante por la “fuerza-maná” que 
tenga, o por la fuerza paranormal que tenga, es importante porque hace las cosas de tal manera 
que ayuda a que el otro ponga la imagen como corresponde, tiene que ser una cosa bien hecha.  

Respecto de si hay una transferencia energética, es posible pero no es necesario. Por economía de 
hipótesis nosotros no tomamos ésa que es una segunda hipótesis más lejana, nos basta con la 
más cercana, no es necesaria la otra. La otra será necesaria para otras historias, pero no para eso.  

 

2002 El Mensaje de Silo inspira una profunda religiosidad  
Antecedentes  

…El Mensaje es expresión de lo “Profundo”, de la interioridad del espíritu humano capaz de 
trascender los tiempos y espacios en que vive nuestro “yo”. Es el medio capaz de ponernos en 
presencia de lo Sagrado.  

La Experiencia  

Lo Sagrado se manifiesta desde la profundidad del ser humano, de ahí la importancia que tiene la 
experiencia de la Fuerza como fenómeno extraordinario que podemos hacer irrumpir en el mundo 
cotidiano. Sin la experiencia todo es dudoso, con la experiencia de la Fuerza tenemos evidencias 
profundas. No necesitamos de la fe para reconocer lo Sagrado. La Fuerza se obtiene en algunas 
ceremonias como el Oficio y la Imposición. También en las ceremonias de Bienestar y Asistencia se 
pueden percibir los efectos de la Fuerza.  

 

2003 Apuntes segunda reunión conjunta de El Mensaje  
Buenos Aires 20.4.2003  
Respecto a la irrupción del fenómeno de la Fuerza en el mundo cotidiano, se produce con la 
Ceremonia de Bienestar; también en alguna medida con la Imposición, y a veces, con el Oficio.  

 

2006 Reunión con mensajeros en Lisboa 4 de noviembre del 2006  
… Entonces ahora, aflojo mi cuerpo, (todos: aflojo mi cuerpo), mi corazón (todos: mi corazón), y mi 
mente (todos: y mi mente).  



Tratemos... vamos a decir nuevamente esa frase y vamos a tratar de aflojar el cuerpo, el corazón y 
la mente. A ver, (todos: aflojo mi cuerpo, mi corazón y mi mente). Aflojo mi cuerpo, mi corazón y mi 
mente.  

Si quieres recibir la fuerza, tienes que comprender que en el momento de la imposición 
comenzarás a experimentar nuevas sensaciones. Estamos diciendo, cuando vayamos a recibir la 
fuerza, si estamos en esa idea, de recibir la fuerza, si estamos en esa dirección, vamos a empezar 
a sentir algunas sensaciones nuevas, suaves, amables.  

Percibirás ondulaciones progresivas y brotarán emociones y recuerdos positivos... y recuerdos 
positivos. Esos recuerdos que todos hemos tenido alguna vez en la vida de cosas buenas que nos 
han sucedido. Brotarán recuerdos de ese tipo. No recuerdos negativos. Brotarán recuerdos de 
cosas positivas de nuestra vida... de cosas que nos reconfortan. Cuando eso ocurra, eso de sentir 
esas pequeña ondulaciones, sentir esas emociones positivas y sentir, ver, experimentar unos 
recuerdos, que a lo mejor son muy antiguos, buenos recuerdos que lo reconcilian a uno con uno 
mismo.  

Cuando eso ocurra es porque empieza a moverse la fuerza en el interior de uno. Y decimos, deja 
que se produzca el pasaje de la fuerza libremente. No te digas, ¿qué me está pasando? No, no. 
Deja que se produzca el pasaje de la fuerza libremente. Siente la fuerza y su luminosidad interna. 
¿Qué es eso de la luz interna? Es una claridad en la cabeza. No es como... es una cosa como 
clara... interesante. Déjala que se manifieste, que vaya. Nada malo puede pasar. Lo más malo que 
puede pasar es que no pase nada. En cambio cosas muy buenas pueden llegar a pasar...  

(Auxiliar: Quien desee recibir la fuerza, se puede poner de pie). Y si no quiere no se pone de pie.  

Vamos entonces, suavecito por dentro, amable... suave por dentro, suave. No son palancas ni 
botones... suave. Suave por dentro... suavidad y amabilidad...  

Si quieres recibir la fuerza, tienes que comprender que en el momento de la imposición 
comenzarás a experimentar nuevas sensaciones. Percibirás ondulaciones progresivas y brotarán 
emociones y recuerdos positivos. Cuando eso ocurra deja que se produzca el pasaje de la fuerza 
libremente. Deja que la fuerza se manifieste en ti y no impidas que ella obre por sí sola. Siente la 
fuerza y su luminosidad interna. Deja que se manifieste libremente.  

Con la mano en el corazón... sentirás desde ahí, ese movimiento de la fuerza. Siente el movimiento 
de la fuerza y su luminosidad interna... Siente la fuerza y su luminosidad interna...  

(Auxiliar: Con esta fuerza que hemos recibido, concentraremos la mente en el cumplimiento de 
aquello que necesitamos realmente). En el cumplimiento, o sea, en que se cumpla aquello que 
necesitamos realmente, no cosas secundarias, sino cosas importantes. Concentremos la mente en 
que se cumpla eso que necesitamos realmente. Concentremos la mente en eso que necesitamos 
que se cumpla realmente.  

Y ahora concentremos la mente en lo que sabemos que una persona muy querida por nosotros 
necesita realmente. Concentremos la mente porque algo que necesita realmente una persona muy 
querida... para que se cumpla lo esa persona muy querida por nosotros necesita. Somos capaces 
de desear lo mejor para esa persona muy querida por nosotros, para que eso que necesita 
realmente suceda.  

Auxiliar: Paz, fuerza y alegría. (Todos: También para ti, paz, fuerza y alegría).  

 
2006 Explicaciones dadas por Silo antes de la Ceremonia de Imposición  
Parque La Reja el 19/11/06  

Haremos la ceremonia de imposición, no es extremadamente poética, pero tampoco es técnica, no 
es un tema de palanca, tornillos, botones para que pasen cosas, es poética en el sentido de la 
posición mental que sería bueno lograr y esa posición mental es la de tratar de llegar adentro de sí 
mismo, lo más posible, sin preocuparse por lo que vaya pasando en el mundo externo y en el 
mundo de las representaciones que tienen que ver con el mundo externo, es decir no debería 



preocuparse mucho por sus preocupaciones, no debería preocuparse por sus expectativas, por lo 
que va a pasar mañana, por el cheque que tiene que levantar el lunes, no son cosas que estén 
pasando afuera sino que están pasando en representación interna y están enganchadas con lo que 
está pasando afuera.  

En realidad ese trabajo es sencillo pero cuesta mucho ponerlo en marcha, vamos a seguir la 
ceremonia en estos aspectos divididos de la mente, el cuerpo, las emociones y vamos a tratar de 
profundizar en todo eso, porque... mi mente está inquieta... está bien... está inquieta, ¿pero 
realmente mi mente está inquieta? es decir mi mente está inquieta, está muy bien, se hace mención 
al asunto, pero uno debería preguntarse ¿pero está inquieta?, y ¿en qué sentido está inquieta mi 
mente? ¿Por qué está mi mente inquieta? ¿Cuál es la inquietud de mi mente en este momento?  

Mi corazón está sobresaltado, ¿está sobresaltado? ¿Está acompañado por una suerte de 
respiración alta?, ¿por una suerte de pequeño susto?, ¿ese es el sobresalto que se registra 
también en el pecho, por arriba, está mi corazón sobresaltado? ¿O mi corazón no tiene ningún 
sobresalto, ninguna espera complicada, que vaya a ser adversa también?  

Mi cuerpo tenso, ese es más fácil....... en principio...... es más fácil de ubicar, ¡más fácil de ubicar! 
(risas) esas tensiones en la nuca (golpea con su mano la nuca), fácil de ubicar, no de ablandar y 
luego hay otros tipos de tensiones que ustedes saben bien son tensiones más internas, también 
musculares pero más internas que tienen que ver con ciertas razones, razones particulares que 
cada uno de nosotros tenemos, somos especialistas, cada uno en distintos tipo de tensiones.  

Entonces yo me pregunto......... por mi cuerpo tenso, mi cuerpo tenso, ¿dónde? ¿En los hombros, la 
cabeza, en la lengua, en las mandíbulas?, ¿o más internamente?  

Y voy examinando cómo es esto de mi cuerpo tenso, claro no puedo lograr una distensión total, 
pero me pregunto mi cuerpo tenso y arrimo un poquito, no va a pasar nada, como aquellos que 
andan en avión y no pueden dormir porque claro, tienen que andar sosteniendo el avión para que 
no se caiga... (risas) ¡No va a pasar nada!, con que dejemos un poquito nuestra tensión de lado, así 
que por el lado de la mente, el corazón, el cuerpo, vamos entrando en este trabajo relativamente 
sencillo pero tratamos de despejar y preguntándonos cosas, preguntándonos por cada uno de esos 
pasos.  

Mi mente está inquieta pregunto, mi corazón sobresaltado, pregunto y al preguntarme... como que... 
ablando todo eso, mi cuerpo tenso y al preguntarme tiendo a aflojarlo.  

¿Qué he creado con todas esas preguntas? He creado un ámbito... un cambio interesante para 
poder meterme en otras cosas, eso es lo que ha pasado, no algo más extraordinario, pero sí ha 
pasado algo muy útil, he creado un campo suficiente para meterme con este asunto de la fuerza, 
este asunto de la fuerza no es una fuerza externa, esa es una discusión larga que si la hay o no la 
hay, pero sí sabemos que se puede movilizar una fuerza interna que es de una calidad muy distinta 
a la que ponemos en marcha en la vida cotidiana, para movilizar esa fuerza necesitamos dos 
cosas:  

Primero, que el trabajito anterior esté más o menos bien hecho, si son tales las tensiones y las 
cosas no puedo entrar en tema.  

Y la segunda cosa es que a esa cosa no se la fuerza, no se la trae acá con gran intensidad sino 
con placidez, suavemente esa sensación de suavidad interna es la que facilita que la Fuerza se 
movilice en uno.  

Todo lo anterior a sido un tema de suavidad interna, que no haya tensiones en la mente, que no 
haya tensiones en el cuerpo, que no haya en las expectativas todo eso va creando esa suavidad.  

Vamos ahora a hablar de la fuerza, vamos a procurar que se mueva, esa fuerza está, está 
distribuida en todo nuestro cuerpo, porque es energía psicofísica no es energía estrambótica, 
(risas), es energía psicofísica y está dispersa en distintas parte de nuestro cuerpo y en algunos 
puntos más concentrada que en otros.  



Estamos haciendo una cosa bastante nivelada. Un método digamos, bastante simple, estamos 
tratando de nivelar esas cargas y al lograr esa pequeña nivelación de cargas... ¡pac!, sentimos que 
se mueve, se mueve esa energía psicofísica, se mueve esa energía psicofísica con tono afectivo.  

Este es el punto más importante, no se va a mover esa fuerza si no hay suficiente fuerza emotiva, 
afectiva, esa fuerza parecida a la del amor, esa es la que hace estos movimientos internos, esa es 
la parte poética del trabajo, esa fuerza que tiene ese embeleso, tiene ese atractivo tan importante 
porque lo coloca a uno no en el mundo cotidiano que es tan interesante..., de veinticuatro horas, 
veintitrés y pico están destinadas al mundo ese, vamos a otro espacio donde recibimos esos 
fenómenos, en ese otro espacio, en ese otro tiempo, fuera de este espacio y este tiempo cotidiano 
se mueven otras dimensiones, para usar términos de moda, en otra dimensión se mueve este 
tiempo y este espacio que estamos mencionando.  

Lógicamente de ese espacio salen muchas traducciones, salen alegorías de todo tipo, alegoría que 
después toman características físicas, hay gente que lleva esas alegorías y las moviliza, pero son 
traducciones y otra cosa que a lo mejor no tienen esa presentación pero que están, pucha, están 
dando señal, ese mundo es el que da señales y profundas, ese mundo es el que... y aquí la 
paradoja, ese mundo es el que termina pegando en este mundo, guste o no guste, y lo sentimos 
mucho, ese mundo termina pegando en el mundo de lo cotidiano, el mundo de la realidad, en el 
mundo de las cosas, en el mundo de las relaciones humanas, en el mundo de las intenciones, en le 
mundo de las direcciones personales, y de pueblos completos, en-el-mundo, está pegando ese 
espacio y ese tiempo, que no tocamos frecuentemente, salvo cuando movemos la fuerza, aparecen 
vibraciones en uno, aparecen afectos en uno, ojalá de memoria, aparecen especie de 
reconciliaciones con uno mismo y bienvenidas sean..., y la fuerza se moviliza y tiene 
concomitancias físicas, emotivas y mentales... y todo bien, nada malo puede pasar, pero al meterse 
en ese mundo interno, al ponerse en marcha, al movilizarse esa fuerza, tenemos pequeños indicios 
de que algo grande hay detrás, pequeños indicios, pequeños toques, son como señales, que 
podemos conseguir gracias a este trabajo que vamos a emprender ahora si ustedes quieren...  

Pero estas son las explicaciones entorno a esta ceremonia del trabajo con la fuerza, creamos un 
campo adecuado y después nos ponemos en nuestro campo interno y le metemos afecto, afecto, 
amistad, lo primero amistad con uno mismo, pues si tenemos un enemigo adentro va a ser medio 
complicado este asunto, no, si somos buena gente pero... hay que acostumbrarse a semejante 
cosa, vamos con afecto hacia uno mismo considerándonos de otro modo, como lo que somos, 
como buenas personas... si pero todo... son montones de accidentes... muchas circunstancias que 
no dependen de nosotros... con montones de accidentes que vienen de otros ámbitos, de la 
relación con otras personas de la situación social en que se vive, de los caminos por los que uno se 
equivoca y se mete mal, después hay que desandar ese camino, (risas), pero, ¡lo desafortunado es 
que eso le pasa a toda esta buena gente! (risas), si le pasara a la mala gente, si estos se quedaran 
quietitos un rato y la buena gente podría hacer todo, sería un modo que se neutralizara, si les 
sucediera solo a ellos, pero no, no le sucede solo a ellos, nos sucede a todos. A ver si nos 
queremos un poco.  

Y en esas situaciones con la fuerza vamos a organizar nuestros pedidos, vamos a derivarlos del 
trabajo con la fuerza, si movemos esa energía, vamos a catapultarla a otra escala, ¿hacia dónde? 
Hacia una intención, que esa intención será hacia algo que necesitamos realmente, antes de 
empezar con el trabajo de la Fuerza, la sugerencia sería, ¿qué necesita cada uno realmente?, 
¡¡hu!!, muchas cosas, un vasito de agua muchas cosas... Después de limpiar la mesa, ¿qué 
necesita? Que necesitamos. No confundamos, no todos necesitamos lo mismo...  

Bueno uno necesita comer y también necesita estar apoyado en la gravedad, también necesita que 
los cuerpos no penetren las paredes y necesita muchas cosas... así no se puede hablar...  

Que necesita uno realmente... sería muy bueno poder definir esa situación, que necesita uno 
realmente, entonces vamos a lanzar esa fuerza que hemos movido para que se cumpla eso que 
necesitamos realmente, para empujar... ¿cómo hace eso para producirse? No tenemos ni idea. 
Pero lo empujamos. Lo empujamos, estamos moviendo la fuerza para que nos de potencia, nos de 
energía en esa dirección, en la dirección que lanzamos hacia aquello que necesitamos realmente, y 



a veces pasan cosas muy increíbles... Eso no se puede arreglar. ¡No diga eso! ¡No hable así, no 
hable así!, que eso no se puede arreglar, que eso no tiene solución, sí podemos eso.  

Y después tomamos un tiempito y pasamos al otro lado y pasamos a mover una imagen querida 
por nosotros, algo muy cercano, muy querido, que nosotros sabemos que necesita ciertas cosas 
realmente. No estamos pensando en nosotros, el ombligo del mundo, no, no, ahora estamos 
pensando en alguien muy querido, no sé si será un familiar, una pareja, no tengo idea... pero en 
alguien muy querido para nosotros y del que sabemos que hay una gran necesidad... una gran 
necesidad y nuestro pedido es hacia esa persona, para que se cumpla lo que esa persona sin 
decirlo está pidiendo, esa persona está pidiendo y no lo dice, nosotros nos encargamos de develar 
esa dirección...  

...pueblos enteros en un momento dado, en un momento dado puede haber un clamor de mucha 
gente que no sabe cómo pedirlo y para nosotros eso importa. Como lo pedimos, ¿qué somos 
diputados del pueblo para andar pidiendo? No, no somos representantes del pueblo, pero sí 
sabemos cómo formular cosas que otros a lo mejor no las conocen, podemos a lo mejor mover 
cosas que otros no conocen, pero que tanto nosotros como ellos las necesitan..., y ahí termina este 
trabajo con la fuerza. Termina con esa suerte de pedido, después de haber movido la fuerza, si no 
se ha puesto eso en marcha, no tiene mucho sentido, pedir cosas o pedir direcciones mentales, eso 
tiene sentido si hay esa fuerza que se está moviendo en uno.  

¿Les parece que hagamos algo?, porque esta conversación ya se agotó. (risas).Entonces... 
empezamos esa cosa paso a paso lentamente...  

(Comienza la Ceremonia de Imposición).  

…Negro: Aflojo mi cuerpo mi corazón y mi mente...  

Estamos listos para avanzar en la ceremonia estamos listos con esta suavidad, estamos listos.  

José Maria: Si quieres recibir la fuerza debes comprender que en el momento de la imposición 
comenzarás a experimentar nuevas sensaciones.  

Percibirás ondulaciones progresivas y brotarán emociones y recuerdos positivos.  

Negro: Y brotarán emociones y recuerdos positivos, cosas buenas que nos han pasado, cosas 
interesantes que han resultado en nuestra vida, ¿cómo no vamos ha poder evocar esos recuerdos 
positivos que vienen hasta nosotros?, que broten esos recuerdos positivos, que se destape la 
memoria que tiene tapado a los recuerdos positivos, las emociones positivas.  

Jose M: Cuando eso ocurra deja que se produzca el pasaje de la fuerza libremente.  

Negro: Entonces hemos entrado al tema principal y queremos que la fuerza se mueva y empezarán 
a moverse esas sensaciones, esas ondulaciones progresivas, suaves y aparecerán los recuerdos 
positivos, cuando todo eso ocurra, tranquilito, deja que se mueva la fuerza, sin manejar nada, deja 
que se mueva esa fuerza interna que ya está bastante armonizada en nosotros, déjala que se vaya 
expresando...  

José M: Deja que la fuerza se manifieste en ti y no impidas que ella obre por si sola.  

Negro: Deja que la fuerza se manifieste en ti y no le pongas trabas, no le pongas impedimentos. 
Siente la fuerza y su luminosidad interna, es muy posible que muchos de ustedes rescaten una 
suerte de luz, no como un flash, no como una luz externa, pero sí como en esos espacios más 
livianos, menos densos, más iluminados, más inspiradores, Siente la fuerza y su luminosidad 
interna, déjala que se manifieste libremente.  

José M: Quien desee recibir la fuerza se puede poner de pie.  

Negro: Podemos poner la mano en el pecho, cerca del corazón, entonces recitamos lo que ya 
hemos conversado, Si quieres recibir la fuerza debes comprender que en el momento de la 
imposición comenzarás a experimentar nuevas sensaciones.  

Percibirás ondulaciones progresivas y brotarán emociones y recuerdos positivos. Cuando eso se 
produzca deja que se produzca el pasaje de la fuerza libremente, Deja que la fuerza se manifieste 



en ti... y no impidas que ella obre por si sola. Deja que la fuerza se manifieste en ti y no impidas 
que ella se manifieste por si sola. Siente la fuerza y su luminosidad interna, Siente la fuerza y su 
luminosidad interna, déjala que se manifieste libremente. déjala que se manifieste libremente...  

 

2007 Ceremonia de Imposición con Silo Parque Manantiales, 28.12. 2007  
Ese día en Manantiales jóvenes de algunos países realizaban un Encuentro de Inspiración, que 
comenzaba con una lectura de la charla “El Destino Mayor” en la ramada cercana al Parque, para 
luego “peregrinar” hasta el portal y comenzar con una Ceremonia de Imposición, a la cual habíamos 
invitado a Silo. Al mediodía llegó el conjunto al Parque luego de la lectura y a los pocos minutos, 
salió Silo de la Sala y comienza a saludar a todos, para luego proponer entrar y comenzar con el 
trabajo.  

Comenzó explicando que esta no es una ceremonia que uno lea y nada más, que íbamos a hacerla 
paso a paso, deteniéndonos en cada punto para ir profundizando.  

Él dio las siguientes explicaciones hablando y leyendo muy lentamente durante la ceremonia, con 
un tono muy cercano y lúdico. El trabajo se fue realizando varias veces hasta generar la frecuencia, 
para luego ahí recién hacerla toda de corrido. Él comenzó ubicado cerca de una de las puertas de 
la Sala, sentado con el conjunto, moviéndose por toda la superficie de la misma mientras hacía los 
comentarios. Solo al realizar toda la Ceremonia de corrido se ubicaron oficiante y auxiliar al centro 
de la Sala.  

Estas son notas no textuales tomadas por Mary Shaver (Hobi) después de concluida la ceremonia.  

Imposición  
Oficiante: Mi mente está inquieta. Participantes: Mi mente está inquieta.  

¿Qué tengo en mi mente? Las amistades, mi trabajo, etc. Todos tienen algo en la mente... ¿Estoy 
pensando en el amigo que invité y aun no llega? ¿En las cosas que dejé pendientes? Examino mi 
mente, miro mi mente y qué hay ahí que me saca de tema y hace que no esté calmo en este 
momento...  

Oficiante: Mi mente está inquieta. Participantes: Mi mente está inquieta.  

Oficiante: Mi corazón sobresaltado. Participantes: Mi corazón sobresaltado.  

Mi corazón no está tranquilo... por las cosas que necesito hacer, por las cosas que no hice, con la 
gente, en el trabajo, con mi situación...  

Oficiante: Mi corazón sobresaltado. Participantes: Mi corazón sobresaltado.  

Oficiante: Mi cuerpo tenso. Participantes: Mi cuerpo tenso.  

Me concentro en los músculos externos... Reviso mi equilibrio, mis pies... mi torso... las dificultades 
con el cuerpo. ¿Cómo está el cuerpo, la cara... hay muchas tensiones? ¿Cómo está mi lengua, mi 
mentón, los brazos, las piernas? Hay también otras tensiones, más internas y más difíciles de 
manejar. No puedo relajarlas mucho, pero tengo tensiones internas. Examino mi cuerpo como un 
scanner...  

A ver si nos podemos poner en la frecuencia... tenemos que estar relajados, sueltos, para ponernos 
en la frecuencia, sino no pasa nada.  

Oficiante: Mi mente está inquieta. Participantes: Mi mente está inquieta.  

Oficiante: Mi corazón sobresaltado. Participantes: Mi corazón sobresaltado.  

Oficiante: Mi cuerpo tenso. Participantes: Mi cuerpo tenso.  

Oficiante: Si deseas recibir la Fuerza, debes comprender que en el momento de la Imposición 
comenzarás a experimentar nuevas sensaciones en las manos y el resto del cuerpo...  

Si deseas experimentar las sensaciones en las manos y para poder continuar, debes relajar todo o 
no sentirás nada... Date tiempo para “ajustarte”...  



Oficiante: Percibirás ondulaciones progresivas y brotarán emociones y recuerdos positivos.  

Si deseas producir este interesante estado interno, comenzarás a sentir sensaciones. Concéntrate 
en esas sensaciones, en las ondulaciones, suaves ondulaciones progresivas... Los recuerdos 
positivos. Las emociones difíciles y negativas impedirán esto... Evoca los Recuerdos Positivos, 
recuerdos apacibles... Observa lo que va pasando en tu cabeza, si no te concentras en esto, nada 
pasará... ¿Estoy en otra cosa? Depende de lo que quieras. Si deseas experimentar la Fuerza en el 
momento de la imposición...  

Oficiante: Deja que la Fuerza se manifieste en ti y no impidas que ella obre por si sola... Siente la 
Fuerza y su luminosidad interna.  

Siente la luminosidad, la sensación en los ojos, pon la atención en tus ojos, sentirás libremente la 
luminosidad interna. Como si uno mirara hacia arriba, pero con los ojos cerrados. ¿Vieron que si 
uno hace eso se genera una luminosidad? Sin tensar los globos oculares.  

Oficiante: Quien desee recibir la Fuerza, se puede poner de pié.  

Allí realizó una imposición a las personas que estaban más cerca, y luego una imposición al 
conjunto desde el centro de la Sala.  

Oficiante: Con esta Fuerza que hemos recibido, concentremos la mente en el cumplimiento de 
aquello que necesitamos realmente, o bien concentremos la mente en aquello que alguien muy 
querido, necesita realmente...  

Me pregunto qué es lo que verdaderamente necesito... o lo que un ser querido verdaderamente 
necesita.  

La Ceremonia es realmente un ejercicio, como un ejercicio de los músculos. Con práctica, vamos 
avanzando. Mientras más simple, mejor. Porque así nuestra cabeza no estará llena de 
complicaciones.  

Estas son realmente dos ceremonias en una. El Pedido y la Imposición.  

Preguntas que surgieron después de dejar la Sala:  

P: ¿Con qué frecuencia se trabaja con la Fuerza, diariamente, muchas veces a la semana?  

S: Trabaja cuando te sientas inspirado, o cuando tengas una gran necesidad. Mejor es no hacerlo 
algo habitual. No fuerces, se trata de distender no de contraer.  

P: ¿Cómo se hace la respiración? ¿Se debiera contener la respiración?  

S: Nuestra respiración es alta, no en el vientre, bien arriba. No es necesario contener el aire. Cada 
uno deberá encontrar la mejor forma.  

Otros datos para el trabajo con la Fuerza:  

Para ver la luminosidad dentro de los ojos, mira desde atrás de los ojos y hacia arriba. Un poquito 
más arriba del horizonte, sin mover la cabeza. Y ponte la mano en el pecho, en el plexo solar, 
mientras te ayudas a sentir la sensación de la Fuerza.  

 

2008 Manual de Temas Formativos y Prácticas para Mensajeros  
Seminario sobre la Fuerza I  
Celebramos nuestras ceremonias con otros y nuestra relación con “esos otros” es fundamental para 
la experiencia. Sabemos que las relaciones positivas y afectuosas, como aquellas que se dan entre 
amigos, miembros de familia y seres queridos, dan potencial a la Fuerza. No es difícil entender por 
qué estas relaciones de calidez humana establecen una situación interna apropiada para la 
apertura interna y el bienestar. No es nada difícil, tampoco, sentir y proyectar esta conexión con 
todos los otros que comparten conmigo la celebración de cualquier ceremonia, lo que de hecho es 
el sentimiento central que se encuentra en la ceremonia de Imposición.  

 



Retiro de la Fuerza II  
La Fuerza  

Para tomar contacto con la Fuerza hay cierta condición mental y predisposición afectiva que es 
favorable y que corresponde. El contexto ceremonial del Oficio y la Imposición de Manos nos aleja 
de lo técnico y nos invita a una apertura interna más poética con nosotros mismos. Si bien esto se 
manifiesta en cada uno de nosotros de manera personal, lo que es común es que existe un gran 
afecto y un interés inspirado en nuestro trabajo, y el hecho de que hagamos esto entre amigos 
aumenta esta atmósfera mental.  

 

2009 Comentarios de Silo a El Mensaje de Silo  
… Lo sagrado se manifiesta desde la profundidad del ser humano, de ahí la importancia que tiene 
la experiencia de la Fuerza como fenómeno extraordinario que podemos hacer irrumpir en el 
mundo cotidiano. Sin la experiencia todo es dudoso, con la experiencia de la Fuerza tenemos 
evidencias profundas. No necesitamos de la fe para reconocer lo Sagrado. La Fuerza se obtiene en 
algunas ceremonias como el Oficio y la Imposición. También en las ceremonias de Bienestar y 
Asistencia, se pueden percibir los efectos de la Fuerza.  

(...) 

En otra ceremonia, también social, conocida como “Imposición” se trabaja con el registro de la 
Fuerza de un modo más directo que en el Oficio. No se apela a la evocación ni registro de la 
esfera. Tampoco se lee un Principio ni se sugiere algún tema de meditación. Se mantiene un 
Pedido en la misma mecánica del Oficio.  

	


